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Депутаты признали работу губернатора неэффективной по ряду 

направлений   

                 Законодательное Собрание Владимирской области 6.07.2020 
 

         Встреча депутатов с губернатором области Владимиром Сипягиным 

состоялась в режиме онлайн-конференции. Доклад уместился  в час. Еще 4 

часа губернатор отвечал на вопросы депутатов. По мнению большинства 

народных избранников, в регионе ситуация не так хороша, как можно понять 

из отчета губернатора. 

        4 проекта, которые должны были завершиться в 2019 году, не 

выполнены, по еще 5 региональным проектам результаты ниже плановых. До 

сих пор не утверждена Стратегия социально-экономического развития 

области до 2035 года, разработка которой осуществлялась в 2019 году. 

Отсутствует план развития государственного сектора экономики 

Владимирской области. Сумма поддержки субъектов МСП выросла в 10 раз, 

а количество субъектов СМП и их обороты снизились ещѐ до пандемии. Из 

35 ФАПов и амбулаторий, которые должны были открыться в 2019 году, 

работают только 10. К концу 2019 года более чем на 90 % сократилось в 

регионе поголовье свиней, снизилось производство мяса. 

         За время губернаторства Сипягина, в администрации региона сменилось 

более 40 руководителей разного уровня. В регионе начата и до настоящего 

времени не завершена административная реформа.  Параллельно существуют 

одинаковые структуры, выполняющие идентичные полномочия. 

         В результате, большинством голосов депутаты приняли к сведению 

отчет, но признали неэффективной работу губернатора по ряду направлений.  

        – Постановление, которое внесла фракция ЕР по отчету губернатора – 

попытка проанализировать хотя бы частично проблемы, которые есть 

сегодня в регионе, и совместно с губернатором попытаться найти выходы из 

создавшегося положения, – пояснил позицию Заксобрания спикер Владимир 

Киселев. Депутаты предложили губернатору Сипягину устранить 

отмеченные недостатки и проинформировать Заксобрание о результатах в 

срок до 1 марта 2021 года. 



Госсобрание внесло в Госдуму проект федерального закона «О внесении 

изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации» 

                Государственное Собрание Республики Башкортостан 7.07.2020 

 

        – Несколько лет назад в юридический оборот был введен термин 

«образовательные организации», и в законодательство были внесены 

соответствующие коррективы. Тем не менее, в Воздушном кодексе и в 16 

федеральных законах сохранилась старая, некорректная терминология – 

«образовательные учреждения». Необходимо устранить эту коллизию, 

внести в нормативно-правовые акты понятия, закрепленные в законе «Об 

образовании в Российской Федерации», обеспечив таким образом 

единообразие употребляемых формулировок, – прокомментировал 

Председатель Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан Константин Толкачев.  

         До внесения в Государственную Думу законопроект прошел 

рассмотрение в Совете законодателей Российской Федерации. Комиссия 

Совета законодателей по образованию и науке поддержала идею 

необходимости гармонизации законодательства.  

 

Без доплаты – в новую квартиру   

                 Законодательное Собрание Красноярского края 7.07.2020 
 

        Комитет по строительству и ЖКХ поддержал во втором чтении проект 

краевого закона «О дополнительной мере поддержки собственников жилых 

помещений в многоквартирных домах, признанных в установленном порядке 

аварийными и подлежащими сносу или реконструкции».  

         В законопроекте предлагается обеспечение собственника аварийного 

жилья, с его согласия, жилым помещением без уплаты разницы между 

рыночной стоимостью «старого» и «нового» жилья. При этом 

законопроектом предлагается установить размер общей площади жилого 

помещения, предоставляемого взамен изымаемого без уплаты разницы.    

Вице-спикер краевого парламента и председатель комитета Алексей Кулеш 

подчеркнул:  

        "Человек вместо компенсации будет получать квартиру размером 33 

квадратных метра бесплатно, если квартира будет чуть больше – за 

дополнительные метры придется доплачивать. Эта помощь из краевого 

бюджета мне кажется важной и значимой для наших сограждан. 

        Расходы на эти цели уже включены в региональную программу, которая 

утверждена при рассмотрении бюджета, но у нас не было юридического 

механизма для предоставления этих квадратных метров. Эта мера поддержки 



коснется жителей всех аварийных домов в муниципальных образованиях 

края, включенных в региональную адресную программу «Переселение 

граждан из аварийного жилищного фонда в Красноярском крае» на 2019 – 

2025 годы".  

 

Депутаты предложили разрешить покупать автотранспорт и 

сельхозтехнику на средства материнского капитала  

                 Законодательное Собрание Республики Карелия 7.07.2020 

 

         Карельские парламентарии предложили расширить направления 

использования регионального материнского капитала, дополнив перечень 

возможностью покупки автомобиля и сельскохозяйственной техники.        

Такая возможность уже предоставляется в ряде других регионов. 

        Когда эта норма будет принята, она потребует разработки 

дополнительных нормативных актов. Так, перечень конкретных видов 

сельскохозяйственной техники должно будет утвердить Правительство 

республики. 

        Комитет по здравоохранению и социальной политике проголосовал и за 

сам законопроект, и за поправку, касающуюся приобретения сельхозтехники.      

Теперь инициативу депутатов должны рассмотреть на заседании 

Заксобрания. 

 

Профильный комитет Совета Федерации поддержал концепцию проекта 

закона «О пчеловодстве в РФ» 

                Алтайское краевое Законодательное Собрание 8.07.2020 

 

         Комитет Совета Федерации по аграрно-продовольственной политике и 

природопользованию поддержал концепцию законопроекта «О пчеловодстве 

в Российской Федерации». Об этом сообщил заместитель председателя 

комитета, сенатор от Алтайского края Сергей Белоусов. Документ был 

внесен депутатами Государственной Думы.  

        Новый законопроект качественно отличается от прежних вариантов и 

направлен, в первую очередь, на установление правовых основ развития 

пчеловодства как отрасли сельского хозяйства, а также охраны пчел. Сенатор 

напомнил, что основная функция пчел – опыление сельскохозяйственных 

культур. Только за счет опыления страна получает примерно 1 трлн рублей 

косвенного дохода ежегодно. Для того, чтобы вести политику эффективного 

вовлечения сельскохозяйственных земель в оборот, необходимо иметь 

порядка 7 млн пчелосемей. «Для развития отрасли важно создать условия, в 

том числе, наладить качественную ветеринарную службу, восстановить на 



государственном уровне племенные пчелопитомники, ввести жесткий 

контроль за применением пестицидов при обработках земельных и лесных 

угодий», – отметил законодатель.  

        Законопроектом, помимо базовых принципов, предлагается определить 

обязательные требования к продуктам пчеловодства, порядок организации 

охраны пчел и среды их обитания, охраны их племенной продукции, 

предотвращения отравления пчел пестицидами и агрохимикатами.  

 

Правовую базу региона приводят в соответствие с Конституцией   

                 Дума Астраханской области 8.07.2020 

 

       Председатель регионального парламента Игорь Мартынов внес на 

рассмотрение Думы два законопроекта. Один из них предлагает внести 

изменения в Устав Астраханской области, второй – признать утратившим 

силу закон «О порядке согласования представления Генерального прокурора 

РФ о назначении на должность прокурора Астраханской области». Оба 

законопроекта были рассмотрены на заседании комитета по 

государственному устройству и местному самоуправлению.  

         Конституция Российской Федерации после внесения поправок вступила 

в действие 4 июля 2020 года. "Мы видим, какие изменения необходимо 

внести в законодательную базу на уровне региона. Поэтому начинаем 

приводить правовую базу Астраханской области в соответствие с 

Конституцией. В частности, ранее на согласование регионального 

депутатского корпуса Генеральный прокурор вносил представление о 

назначении областного прокурора. После принятия поправки к Конституции 

РФ прокуроры субъектов России назначаются на должность после 

консультации с Советом Федерации и освобождаются от должности 

Президентом России", – подчеркнул спикер Думы Игорь Мартынов. В связи 

с этим он предложил внести изменения в статьи 17 и 23 Устава Астраханской 

области.  

         Комитет по государственному устройству и местному самоуправлению 

рекомендовал Думе поддержать законопроекты в двух чтениях.  

 

Соседей не выбирают   

                 Законодательное Собрание Оренбургской области 8.07.2020 

 

         В Жилищный кодекс РФ подготовлены поправки. 

         В случае конфликта с соседями проблему предлагается решить 

привлечением к ответственности непосредственно собственника жилья.  



         К примеру, квартира сдается в наем, а арендатор ведет себя 

безответственно. По действующему законодательству ответственность 

сейчас несет тот, кто непосредственно совершил нарушение. Если нерадивые 

временные жильцы залили соседей или шумят по ночам, то возмещать ущерб 

должны именно они. В некоторых случаях это затруднено.  

        Законопроект находится на рассмотрении Госдумы РФ. Сейчас он 

направлен на рассмотрение в регионы и поступил в комитет ЗС по 

собственности, природопользования и строительству.  

        Депутаты областного парламента отмечают актуальность данного 

документа и считают, что он будет способствовать разрешению многих 

конфликтов в многоквартирных домах. 

 

Фермерские и личные подсобные хозяйства – важнейшая составляющая 

продовольственной безопасности страны    

                 Законодательное Собрание Ростовской области 9.07.2020 

 

        Заместитель Председателя Законодательного Собрания Ростовской 

области – председатель комитета по аграрной политике Вячеслав Василенко 

провел в режиме видеоконференции заседание круглого стола на тему 

«Перспективы развития крестьянских (фермерских) хозяйств в Ростовской 

области». 

        Фермерские хозяйства и индивидуальные предприниматели региона 

используют на праве собственности порядка 30 % сельхозугодий (2,4 млн. га) 

и обеспечивают производство 35 % зерновых и зернобобовых, 20 % овощей, 

13 % мяса и 9 % молока. В 2019 году на финансовую поддержку малых форм 

хозяйствования в Ростовской области было направлено 1 млрд. 462,2 млн. 

рублей. Это существенные средства, которые составляют почти 40 % от 

общего финансирования АПК в Ростовской области. 

        Из актуальных задач, которые требуют нормативного обеспечения 

деятельности крестьянских (фермерских) хозяйств, на круглом столе были 

выделены вопросы, связанные с реализацией программ грантовой 

поддержки, с развитием ветеринарного обслуживания, развитием 

животноводства и органического земледелия на селе, с реализацией 

произведенной продукции, с проездом негабаритной техники по сельским 

автомобильным дорогам. 

        Участники заседания приняли решение рекомендовать комитету 

Законодательного Собрания Ростовской области по аграрной политике 

рассмотреть предложения областной Ассоциации фермеров Дона по 

изменению нормативной базы и, в случае необходимости, подготовить 



предложения по внесению изменений в действующее областное и 

федеральное законодательство. 

 

Всероссийский день трезвости в Забайкалье будет проходить "всухую"  

                    Законодательное Собрание Забайкальского края 10.07.2020 

 

       Законопроект, запрещающий продажу алкоголя в Забайкалье 11 

сентября, принят краевым парламентом в двух чтениях. Проект закона был  

внесен на площадку Законодательного Собрания Забайкальского края за 

подписью губернатора региона Александра Осипова. 

        При подготовке документа было учтено обращение Митрополита 

Читинского и Петровск-Забайкальского Димитрия о восстановлении 

традиции по запрету продажи алкоголя в день празднования Всероссийского 

Дня трезвости. Также учтен опыт таких регионов как Удмуртская 

Республика, Севастополь, Белгородская, Иркутская и Саратовская области, 

где розничная продажа алкогольной продукции 11 сентября запрещена. 

 

От поддержки поисковых отрядов до социально ориентированных НКО   

                    Архангельское областное Собрание депутатов 10.07.2020 

 

         Работа комитета областного Собрания по развитию институтов 

гражданского общества в первом полугодии парламентского сезона велась по 

двум основным направлениям. Приняты изменения в областной закон, 

касающийся поисковой работы в регионе.   Они направлены на решение 

возникающих вопросов между поисковыми объединениями и 

собственниками земельных участков при проведении поисковых работ и на 

совершенствование порядка формирования Книги памяти Архангельской 

области. Кроме того, депутаты поддержали увеличение финансирования 

областного конкурса проектов патриотической направленности для 

предоставления грантов на 2020 год до 30 миллионов рублей.  

        Также внесены изменения в областной закона «О государственной 

поддержке благотворительной, добровольческой (волонтерской) и 

меценатской деятельности в Архангельской области». В регионе действует 

1113 социально ориентированных НКО, и по их количеству занимает девятое 

место в Российской Федерации. В 2019 году на поддержку инициатив НКО 

из областного бюджета было выделено почти 35 миллионов рублей, 

финансовое обеспечение получило 104 проекта. В этом году на выделение 

грантов предусмотрен почти 61 миллион рублей. 
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